
 

 

 
 
 
 
 
 
 

L’IMPORTANCE DU RIZQ HALAL 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

الرَازِقيِنَُُخَيْرهُُوَاَللّهُ  

(Coran 62:11) Allah 'Azza wa-Jalla dit : "Wa Allahu Khayru r-rāziqīn ", " Et Allah est le 
meilleur des fournisseurs. Le Rizq est donné par Allah 'Azza wa-Jalla. Le meilleur Razzaq est Allah 

'Azza wa-Jalla. Les gens pensent que leur Rizq provient d'autres personnes. Ils les supplient et leur 
demandent le Rizq. Le Rizq vient d'Allah 'Azza wa-Jalla. IL جل جلاله vous envoie le Rizq de là où vous ne 

l'attendez pas. 
Une personne qui travaille en s'appuyant sur Allah جل جلاله ; certes le Rizq Halal est important. Le Rizq 

Halal est bénéfique. Les familles et les enfants seront sur le bon chemin avec lui. Parce que 
certaines personnes disent qu'elles prient et accomplissent des adorations, mais leurs enfants ne 

sont pas sur leur chemin mais sur le côté opposé. Pourquoi cela se produit-il ? C'est parce que leur 
Rizq et l'argent gagné ne sont pas Halal. 

Nous vivons à la fin des temps. Les gens ne se soucient plus du Halal et du Haram. Ils ne le savent 
même pas. Il y a des gens qui pensent que le Haram est Halal et que le Halal est Haram. Par 

conséquent, cette question est importante. Demandez toujours à Allah جل جلاله que votre Rizq soit Halal. 
Lorsque vous demandez le Rizq, vous devez demander à Ar-Razzaq, à Allah جل جلاله afin qu'IL جل جلاله vous 

donne du Halal et ne vous laisse pas être dans le besoin de quelqu'un. 
Le Rizq de votre famille et de vos enfants est important. Vous devez donner en priorité à votre 

famille à partir du Rizq que vous gagnez. Vous ne devez pas les laisser être dans le besoin. Ensuite, 
vous pouvez donner aux autres. Le Rizq que vous donnez à votre famille vous procure plus de 
Thawab. Lorsque vous effectuez un travail, vous devez d'abord donner à ceux qui y ont droit. 
Lorsque vous vous occupez de commerce, de construction, ou de ceci et de cela, vous devez 
d'abord couvrir vos dettes et rembourser la confiance des gens. Ensuite, que vous donniez la 

Sadaqah ou des cadeaux, tout ce que vous faites doit être après cela. 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
Lorsque certaines personnes voient de l'argent, elles pensent qu'il leur appartient et que personne 

n'a le droit de le demander. Ces personnes vous ont donné leur confiance. Si vous donnez la 
Sadaqah avec cet argent, ce n'est plus de la Sadaqah. C'est du vol. On t'écrira un péché, pas un 

Thawab. Ceci est également important. 
Les gens viennent et posent des questions sur le Rizq, pourquoi ceci arrive et cela n'arrive pas. Il y a 

beaucoup de gens qui demandent cela. Mais personne ne cherche la faute en soi. Ils viennent 
parfois nous voir et nous disent quelque chose. Ce qu'ils disent est 0,1% vrai et 99,9% faux. Donc, 

faites ce qu'il faut. Comme nous l'avons dit, si vous travaillez ou faites quelque chose, payez 
d'abord les droits des gens. Et ensuite, prenez votre profit. Vous aurez alors la Barakah. Sinon, il n'y 

aura pas de Barakah et votre Rizq sera perdu. Qu'Allah جل جلاله nous protège. Qu'Allah nous donne du 
Rizq Halal à nous tous. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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